

.hack//New Age

Das neue Zeitalter

Von Jim

Kapitel 22: Epilog

„Entschuldigung... sind sie der „The World“ Moderator Balmung?“, fragte der Postbote den jungen Mann an der Tür.

„Ehm... ja.“, antwortete dieser sichtlich verwirrt.

„Können sie sich ausweisen?“

„Sekunde.“

Er lief ins Inneres des Hauses und kam nach gut einer Minute wieder zurück, um dem Postboten seinen Ausweis zu zeigen. Dieser prüfte ihn kurz und holte dann einen Luftpolsterumschlag hervor, welchen er ihm in die Hände drückte.

„Bitte schön. Schönen Tag noch.“

Mit diesen Worten ging er wieder und Balmung betrachtete, immer noch etwas perplex, die Sendung. Als er jedoch den Absender las, weiteten sich seine Augen. Dort standen nur vier große Lettern, in krakeliger Handschrift geschrieben – SHIO.

Noch während er ins Haus ging riss er den Umschlag auf und zog eine Speicherkarte hervor. In seinem Zimmer nahm er ein Kartenlesegerät und schob die Karte ein. Als er sich die Zeilen Code durchlas die da auf dem Bildschirm flackerten, glaubte er seinen Augen nicht zu trauen. Sofort nahm er sein Telefon und wählte eine Kurzwahl.

„Ja?“, meldete sich eine Männerstimme knapp.

„Kite... ich habe gerade eine Lieferung bekommen... von Shio.“

„Und?“

„Da war eine Speicherkarte drin. Ich habe sie gerade in den Kartenleser gesteckt.“

„Was sagt er?“

„Das ist eine Datensicherung...“

„Wovon?“

„Von dem Xi-Server... datiert auf vor gut einer Woche.“

„Vor einer Woche...? Ungefähr in dem Zeitraum hab ich Shio den Datenentzug verpasst.“

„Es ist alles da... er hat ein Backup vom kompletten Server erstellt! Das ist unglaublich. Weißt du was das bedeutet?!“ Die andere Seite schwieg. „Dieser Hund... er hatte das geplant! Er wusste das der Server am Ende nicht mehr zu gebrauchen sein würde! Damit können wir den Server fast wieder in seinen Ursprungszustand versetzen und das in weniger als einer Stunde! Ich melde mich später noch mal.“

Er legte wieder auf und betrachtete wieder die Codezeilen, wie sie über den Bildschirm wanderten. Der junge Mann lachte leise.

„Shio... du verdammter, cleverer Hund...“, flüsterte er zu sich selbst.

Ende

[Nachwort: So... es ist vorbei. Ein komisches Gefühl irgendwie. Auf der einen Seite schön, da ich die Story endlich zu einem Ende gebracht habe – nachdem ich ÜBER ein Jahr (!) an ihr geschrieben habe. Zeitweise dachte ich sogar, ich würde es gar nicht mehr zu Ende bringen. Mein zeitweiliges Ziel eine Länge von über 300 Seiten zu schaffen habe ich nicht geschafft, aber es ist in Ordnung. Ich bin mit dem Plot und wie er verlaufen ist sehr zufrieden und ja, sogar mit dem Ende. Und dennoch ist es irgendwie schade das nun mit „.hack//New Age“ so gut wie Schluss ist. In diesem Projekt stecken so viel Herzblut und Zeit wie bisher in noch nichts was ich geschrieben habe.

Es gibt allerdings einen Punkt womit ich unzufrieden bin: und zwar ist das der Teil, dass dieser wirklich „Epische“ Part der Story, wohl nicht so ganz rübergekommen ist. Dies liegt aber, wenn auch nur zum Teil, daran das es einfach alles abläuft, wenn es in Bildern gesehen wird. Beim schreiben habe ich Szenen in meinem Kopf oft als Filme gesehen und durchgearbeitet. Aber zwischen Film und dem geschriebenen Wort liegt nun mal ein großer Unterschied. Leider. Auch etwas schade finde ich, dass ich die E-Mails mit Himura so hab versacken lassen – aber es bot sich so gut wie keine ordentliche Gelegenheit (wie ihr den entfallenen Szenen feststellen werden, passen die Mails eher holprig als flüssig rein).

Viele werden sich wahrscheinlich denken das es so plötzlich kam und das Emily ja kaum eine Chance hatte, aber ich will nicht zu viel erklären (bzw. sagen wie ich es mir in meinem Kopf zurechtgelegt habe). Ich möchte das der Leser auch einen Teil seiner Fantasie überlässt.

Was nun noch folgen wird sind die Extras die ich für diese Story geplant habe. Das sind zum einen entfallene Szenen, zum anderen Trivialwissen. Das alles muss zwar auch noch geschrieben werden, aber es wird auf jeden Fall kommen. Besonders die entfallenen Szenen dürften den ganz Neugierigen unter meinen Lesern die ein oder andere Frage beantworten.

Nun werde ich mich wohl erstmal ein oder zwei kleineren Projekten widmen. Ich habe

viele Ideen und will nun erstmal ein wenig sacken lassen, dass dieses Ding hier fertig ist. Allerdings würde ich gerne wieder ein etwas längeres Projekt schreiben, mal schauen was es das nächste Mal wird. Etwas zu „Hellsing“ würde ich zum Beispiel sehr gerne schreiben, aber ich will mich da nicht festlegen. Vor allem aber möchte ich auch wieder, genau wie hier, eine Story schreiben die mehr auf dem Theme basiert, als wirklich eine Fanfiction zu sein. ~ Jim, 28. August 2006]